



HAIX® feiert 30 Jubilare
Mainburger Schuhhersteller ehrt langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Mainburg, 18.01.2023 – Gemeinsam stehen sie für 645 Jahre [HAIX®](#): Die Geschäftsführung des Spezialisten für Funktionsschuhe und -bekleidung hat auf der Weihnachtsfeier des Unternehmens 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Zugehörigkeit zum Unternehmen geehrt. Eine Zahl, die beeindruckt und die besondere Firmentreue und Verbundenheit auszeichnet. Neben 22 „HAIX’lerinnen und HAIX’lern“ zeichnete Michael Haimerl auch acht Jubilare der Gustav Wahler GmbH & Co. KG aus. 2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller aus Hengersberg übernommen.

Zwölf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feierten nach zehn Jahren ihr erstes Firmenjubiläum: Abdul Benhaddou, Jennifer Binder, Julia Froschermeier, Johannes Haage, Markus Huber, Silvio Klemm, Gregor Materla, Faton Morina, Christine Nazir, Adnan Tufan, Rosaline Weber und Maria Würfl. Marile Galster, Michaela Hörl und Ida Waiblinger kommen auf 20 Jahre Zugehörigkeit. Bereits seit 25 Jahren im Unternehmen sind Günther Beer, Birgit Feigl-Brunner, Alexandra Fleck, Sunnhild Gliebe, Shuguri Imeri, Christian Landegger und Renate Rottengruber. Außerdem wurden Maria Gsödl und Frank Sühs für 30 Jahre sowie Katharina Duschl, Anna-Maria Roithmeier und Peter Wilke für 35 Jahre geehrt.

Auf stolze 40 Jahre können Hannelore Ebner und Marianne Wagner aus Hengersberg zurückblicken. Elfriede Schütz ist seit 1977 und damit über 45 Jahren Teil der Gustav Wahler GmbH & Co. KG.

Mit rund 2.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern weltweit zählt die HAIX® Group zu den führenden Herstellern von Funktionsschuhen und -bekleidung.

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl. Denn Helden tragen HAIX®.

Im Hauptsitz in Mainburg, Deutschland unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Labor entwickelt das Unternehmen neue Funktionen und setzt neue Trends und Standards für Funktionsschuhe.

HAIX® produziert seine hochwertigen Produkte ausschließlich in Europa. Dafür betreibt das Unternehmen Produktionsstätten in Deutschland, Kroatien und Serbien. „Made in Europe“ ist für HAIX® nicht nur ein Qualitätsversprechen, sondern auch ein Bekenntnis zu mehr Nachhaltigkeit und fairen Arbeitsbedingungen.

2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler übernommen. HAIX® unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 2.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Im Jahr 2022 produzierte das Unternehmen etwa 1,67 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von rund 200 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com.

Pressekontakt

Julia Simon
Corporate Communications Specialist
Tel.: +49 (0) 8751 – 8 625 266
j.simon@haix.de